

# Huelga General del Transporte de Pasajeros en la Argentina

## Los Trabajadores Reclaman un Aumento de Salarios y la Liberación de sus Compañeros Detenidos

BUENOS AIRES, 15 de julio (AFP). — Una huelga nacional de 36 horas, a partir de este mediodía, iniciaron los empleados de los transportes de pasajeros en automotor y de los subterráneos.

La medida de fuerza, dispuesta esta madrugada, según informan los periódicos, que comprenderá a todo el país, fue ordenada en el curso de una asamblea en apoyo de mejoras salariales.

Los trabajadores reclaman un sueldo básico de 6 mil 500 pesos (unos 220 dólares), cifra estimada como básico imprescindible para poder afrontar el actual alza del costo de la vida. Rechazaron así el nuevo sueldo básico de 4 mil 900 pesos, establecido hace pocos días.

El personal de los subterráneos (Metro), pide además la liberación de unos 20 compañeros detenidos desde hace más de un mes, en oportunidad de la huelga de 5 días que paralizó a las líneas que atraviesan esta ciudad.

Mientras tanto, existe tensa situación en diversos gremios, especialmente en fábricas de automotores donde fueron despedidos unos 360 trabajadores, sindicados como activistas.

Esa medida fue adoptada en la Ford Motor en Pacheco, 38

kilómetros al norte de esta capital.

En la Ford y en la General Motors se realizaron la semana pasada medidas de fuerza, reclamando mayores salarios. El gobierno declaró esos paros ilegales.

Al reanudarse el lunes las tareas, una fuerte vigilancia policial había sido dispuesta en torno a esos 2 establecimientos y el personal al penetrar en los talleres debía identificarse.

En la Ford unos 360 trabajadores considerados activistas fueron notificados de las cesantías.

En la General Motors, en cambio, el personal penetró a la fábrica y continuó el movimiento de "brazos caídos".

Por otra parte, los gremios docentes, farmacéuticos, aduaneros, papeleros y periodistas, anunciaron movilizaciones y reclaman renegociar sus contratos colectivos de trabajo suscritos recientemente.

Consideran que las nuevas escalas de sueldos resultan insuficientes ante la espiral inflacionaria que se registra diariamente, especialmente en los artículos de primera necesidad, después de la aplicación del plan económico del ministro Celestino Rodrigo. El gobierno informó hoy de una nueva devaluación del 20 por ciento del peso argentino.

(Más información en la página 8).

## NOVEDADES Campillo Invita a Argentina a la Junta del SELA

BUENOS AIRES, Jul. 15, EFE.— El ministro argentino de Relaciones Exteriores, Alberto Vignes, agasajó hoy al ministro mexicano de Industria y Comercio, José Campillo Sainz, quien reiteró la invitación a la Argentina para que participe en las próximas reuniones del Sistema Económico Latino Americano (SELA), que se efectuarán en Panamá.

Ante el requerimiento periodístico sobre si existe consenso y respaldo por parte de los países latinoamericanos acerca de la creación del Sela, el ministro azteca respondió afirmativamente.

Añadió Campillo que la Conferencia de Panamá se desarrollará en dos etapas: la primera a nivel de técnicos—el 29 del corriente—y la segunda a nivel ministerial—el 31 de julio.

## ULTIMAS NOTICIAS

### Está Afectada por Fuerte Gripe la Presidenta Argentina

BUENOS AIRES, 16 de julio. (LATIN) — La presidenta María Estela Perón no concurre hoy a su despacho de la Casa Rosada, pues está afectada por un estado gripal que aconsejó su reposo, informaron fuentes oficiales.

La secretaria de Prensa y Difusión de la Presidencia dijo que los doctores Pedro Eladio Vázquez y Aldo Fontao, médicos personales de la primera mandataria, transmitieron una parte sobre el "necesario reposo" de la señora Perón.

La jefa de estado, de 44 años, permaneció en dependencias privadas de la residencia presidencial de Olivos, a 19 kilómetros al norte de aquí.

Hace pocos días, al rumorearse una presunta enfermedad de la mandataria, fuentes autorizadas desmintieron la versión, aunque admitieron que experimentó un estado de depresión anímica y física a raíz del intenso trabajo que desplegó durante la crisis político-sindical que afectó a su gobierno.

## NOVEDADES

### Persiste el Descontento Laboral en la Argentina

BUENOS AIRES, Jul. 15, AP y UPI.— Con un paro casi general del transporte de pasajeros en todo el país y otros conflictos gremiales, millares de trabajadores volvieron hoy a manifestar su disconformidad con la política económica del gobierno, mientras éste se dispuso a devaluar el peso, en medio de la crisis política, económica y social que vive el país.

En general, los trabajadores están disgustados porque entienden que los aumentos salariales recientemente convenidos son exiguos ante la política de liberación de precios sustentada por el ministro de Economía, Celestino Rodrigo.

También hay gremios insatisfechos porque aún no han arribado a un acuerdo con los empresarios para firmar los nuevos convenios laborales que comenzaron a regir a partir del primero de junio.